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Le féminin des noms : 
 + e / redoublement de la consonne + e 

teur            trice   /     féminin on esse 

 
1-/ En général on obtient le féminin d’un nom en ajoutant « e » à son 

masculin. 

    Exemple : un ami               une amie 

                     un surveillant               une surveillante 

 

2/ Les noms masculins qui se terminent par « er » font leur féminin en 

« ère »  

     Exemple : un boucher            une bouchère 

                      un infirmier           une infirmière 

3-/ Pour obtenir le féminin des noms en « ien ». « on » et « ion », on 

double la consonne finale et on ajoute « e » 

    Exemple : un chien               une chienne 

                      un patron           une patronne  

                      un lion               une lionne 

 



 المعين في الدراسة

www.helpinstudy.tn 

4-/ Il y a des noms qui s’écrivent de la même façon au masculin et au 

féminin. 

      Exemple : le malade                   la malade 

                        un camarade               une camarade 

5-/ Le féminin des noms en « eur » et en « teur » 

   * eur          euse : un vendeur              une vendeuse 

   * teur         trice : un instituteur              une institutrice   

         Attention: un docteur                       une doctoresse 

6-/Certains noms masculins prennent « sse » au féminin 

* masculin + sse : - un maître ---=--- une maîtresse 

                              - un poète ---=---  une poétesse 

 

 


